



AYUNTAMIENTO de
Arroyo de la Encomienda

25 de noviembre de 2024

Día internacional para la eliminación de la violencia contra la mujer

Hoy, 25 de noviembre, el Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda quiere mostrar el más absoluto de los rechazos ante cualquier forma de violencia que se ejerza contra las mujeres, así como las consecuencias que tiene hacia sus familias e hijos, víctimas también de los malos tratos ejercidos sobre las madres.

Su defensa es responsabilidad de toda la sociedad y solo con el esfuerzo unido de la ciudadanía se podrá acabar con esta lacra. En Arroyo se quiere avanzar en esta lucha en positivo, estando siempre al lado de esa vecina que lo necesite, de ese hijo que padezca la violencia en su hogar, de esa familia que se destruye... Por eso, se antoja imprescindible que haya una respuesta unánime y coordinada por parte de todos los poderes del Estado, desde el Legislativo y Ejecutivo al Judicial, sin olvidar al papel fundamental de administraciones como la autonómica y la local.

La Policía Nacional, la Guardia Civil y los numerosos cuerpos de Policía Local que operan en el territorio nacional son también clave en esta carrera de fondo en la que se requiere una actuación transversal para que las instituciones se puedan situar de verdad al lado de las víctimas.

Las mujeres no quieren oír hablar de enfrentamientos políticos, partidistas o ideológicos, sino que únicamente necesitan que las ayuden a salir de una vida de maltrato. Con el apoyo institucional y social, pero también con el respaldo que da una educación que aparece como un elemento clave para evitar que determinados comportamientos se sigan produciendo en las relaciones entre los más jóvenes, con unas adolescentes expuestas a nuevas formas de violencia, sometidas en muchas ocasiones al control que se ejerce a través de las redes sociales o internet.

El Ayuntamiento quiere extender a todos los arroyanos la invitación a unirse a este compromiso de un futuro de esperanza para las víctimas, así como a la condena de cualquier forma de violencia y a un afectuoso recuerdo a las víctimas, sus hijos y sus familias.